

Kommuniqué über den Aufenthalt einer Delegation des Zentralkomitees der Patriotischen Front von Laos in der Deutschen Demokratischen Republik

Auf Einladung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands weilte vom 2. bis 7. Mai 1973 eine Delegation des Zentralkomitees der Patriotischen Front von Laos zu einem offiziellen Besuch in der Deutschen Demokratischen Republik. Die Delegation stand unter der Leitung von Nouhak Phoumsavan, Mitglied des Ständigen Komitees des Zentralkomitees der Patriotischen Front von Laos.

Während ihres Aufenthaltes in der DDR wurde die Delegation von Genossen Erich Honecker, Erster Sekretär des Zentralkomitees der SED, zu einem freundschaftlichen Gespräch empfangen. Genosse Erich Honecker bekräftigte, daß die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und das ganze Volk der DDR an der Seite der Sowjetunion und der anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft weiterhin brüderliche Solidarität mit dem laotischen Volk, dem vietnamesischen und dem kambodschanischen Volk üben werden.

Nouhak Phoumsavan brachte im Namen des Zentralkomitees der Patriotischen Front von Laos der SED, dem Volk und der Regierung der DDR die tiefe Dankbarkeit für die umfassende Hilfe und wirksame Unterstützung, die sie dem laotischen Volk in seinem gerechten Kampf gegen die USA-Aggressoren und ihre Marionetten gewähren, zum Ausdruck.

Die Delegation des Zentralkomitees der Patriotischen Front von Laos führte im Hause des Zentralkomitees Verhandlungen mit einer Delegation des Zentralkomitees der SED, die von Genossen Gerhard Grüneberg, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED, geleitet wurde. Die laotische Delegation gab eine Information über die gegenwärtige Lage in Laos und über die Politik der Patriotischen Front. Die Delegation des Zentralkomitees der SED informierte über die Durchführung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED und die Politik der SED beim Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDR.

Beide Seiten führten einen umfassenden Meinungsaustausch über aktuelle